

FIGURES DOMINICAINES

SAINT HYACINTHE ET SES COMPAGNONS

(Suite)



ES faveurs célestes, qui avaient encouragé les débuts de Dominique dans la carrière apostolique, vinrent aussi fortifier l'âme du fils pour les mêmes grands labeurs. En la fête de l'Assomption 1224, après le chant des matines, le prieur de Cracovie était resté en prière sur les marches de l'autel, attendant l'heure de célébrer la messe. Une grande lumière remplit soudain le sanctuaire, et la protectrice de l'Ordre, la Vierge Marie, se fit voir, entourée d'élus. à son dévot serviteur et lui dit : " Réjouis-toi, mon fils Hyacinthe, car tes prières sont agréables au Sauveur, mon Fils ; tout ce que tu lui demanderas par moi, il te l'accordera ". — L'effet de cette parole fut telle sur l'esprit d'Hyacinthe, il en conçut une confiance si pleine, qu'il crut dès ce moment, que son pouvoir devait aller jusqu'aux limites de la puissance de Dieu ; et par cette vertu divine, sa vie devint en effet une série de miracles comme il en fut accordé à fort peu de saints depuis les temps apostoliques. Aucun, peut-être, n'a traité la nature avec autant d'autorité ; rien ne lui résista, ni le ciel, ni la terre, ni la vie, ni la mort, ni la fureur de l'enfer.

Pourquoi cette puissance lui était-elle accordée ? Apôtre de Jésus-Christ par la grâce de Dieu, Hyacinthe y trouva la confirmation de sa mission, et comme un ordre de